
平成２７年１１月 国見町教育委員会 会議録 

 １、召集日時 平成２７年１１月１３日（金）午前 10時 

 ２、召集場所 国見小学校 大会議室 3F 

 ３、議席指定   1番委員 石川 博利 

          2番委員 志村 裕美 

          3番委員 高橋 幸子 

          4番委員 赤坂 正行 

          5番委員 岡崎 忠昭 

 ４、議事録書名人 １番委員 石川 博利  ２番委員 志村 裕美 

 ５、欠席委員   赤坂正行委員 

 ６、説明のため出席 

       教育次長兼学校教育課長  引地 由則 

       幼児教育課長       中田 利枝 

       生涯学習課長       羽根 洋一      

       指導主事         齋藤 雅敏              

 ７、書  記   学校教育課主任主査兼学校教育係長 黒澤 敦子 

 ８、開  会   午前 10時 

 ９、議題の上程 

 ○議案第３３号 阿津賀志山防塁調査・整備指導委員会設置要綱の制定について 

（事務局説明） 

石川委員：附則に「防塁整備計画策定委員会」「防塁発掘調査指導委員会」の設置要綱が廃止とあり、そ

れぞれに委員がいたと思うが、二つの委員会の関連性と継続性から委員の引き継ぎはあるのか。  

羽根課長：以前の二つの委員会の委員は、引き続き委員として継続的に検討をお願いしている。 

高橋議長：ほかにないか。承認の方は挙手願います。 

  （全員挙手） 

高橋議長：議案第３３号 承認された。 

 ○議案第３４号 平成２７年度一般会計（教育費）補正予算について 

志村委員：大学生の派遣を通じた「美術を通して未来を創る」事業は、中学校の授業に指導として入る

のか。 

引地課長：事業実施は土日であり、中学校の授業以外にワークショップ的に大学生と中学生が意見交換

しながら作品を作っていく。美術部に限らず広く募集して生徒30名程度の参加を考えている。

定員に満たない場合は小学生にも声を掛ける。 

高橋議長：被災地支援の名目とのことだが、旅費が計上されておりこの事業に助成金はないのか。 

引地課長：事業費約 30万円を見込んでおり、福島大学と折半で、町は旅費、大学では材料費を負担する。 

高橋議長：旅費の中には、芸大生 5人の交通費と宿泊費を含んで 30万円になるのか。 

引地課長：そのとおり。 

高橋議長：幼児教育課のトイレタンク修繕は、故障からの修繕か。 



中田課長：経年劣化からの修繕である。内部の断熱材が膨張して浮が沈まず、水が止まらないため断熱

材を外して対応しているが、結露からカビ発生するため、修繕したい。 

高橋議長：ほかにないか。承認の方は挙手願います。 

  （全員挙手） 

高橋議長：議案第３４号 承認された。 

 

１０、教育長事務報告 

教育長：（１）いじめ防止対策関係について 

     条例として議会に上程したい。従来であれば教育委員会の管轄になるが、条例であり、いじ

め防止推進法の趣旨から町長部局の総務課が進めている。 

（２）幼小中一貫教育事業について 

ビックアート作成して、町文化祭で文化センター体育館に展示した。今は国見小の体育館に

展示されているが、小学校体育館は一般貸出されるため、今後ビックアートをどのように活

用していくか。 

志村委員：昨年度のビックアートは除染仮設置き場の壁画になっているが、今年度は。 

羽根課長：今年度もデーター化して鶉町に展示したいと原発対策課より聞いている。 

高橋議長：グリーンアリーナや文化センターに展示するのはどうか。できれば実物を展示

してほしい。 

教育長 ：今後検討する。 

（３）教育長出席会議等について 

・ブックカフェに参加した。多くの方、若い人に気軽に本に親しんでもらえればと思う。 

 町での読書の取り組みとして、明日からの子ども司書講座、小学校での家読、私が薦める

１冊シリーズを制度化しながら進めていきたい。 

・太々神楽教室は、今年初めての試みで小学生から募り閉講式を行った。参加した子ども全

員が太々神楽保存会に入り、産業祭や町文化祭などで活躍する場面ができた。 

     ・ふるさと祭は幼稚園がオープニングで子どもが参加できよかった。同日ワークショップ、

地区連 P などの予定があり書道ガールを見ることができず残念だった。青少年健全育成町

民大会で子どもたちの活躍を見てもらうのもいいと思う。 

     ・阿津賀志山防塁は今年度 16 次調査を行い、18 次調査まで予定している。今までは、文化

財の調査保存が主であったが、歴まちの関連から「活用」と「町づくり」から拡大した形

で調査整備委員会がスタートした。町民が見やすく、防塁で人を呼ぶ価値がある遺跡の整

備を行う。 

   

１１、各課報告 

生涯学習課：①ふくしま駅伝について、応援に参加する方は 5時半集合で向かう。 

       ②青少年健全育成推進町民大会に委員の参加をお願いする。 

       ③伊達一周駅伝の町内通過が 11時頃になるので応援をお願いする。 

       ④観月台文化センターリニューアル記念事業について、太鼓フェスティバルの整理券は



配付終わり。木住野佳子コンサートは整理券残りわずかとなった。 

⑤阿津賀志山防塁調査、整備指導委員会について、第 1回委員会の概略の報告。 

 学校教育課：11月 27日の秋のあつかし会を兼ねた岸裕司さんを囲む会は、3名の委員の参加申込み。 

       ふくしま駅伝に参加する委員は、役場 5時 30分集合でバス移動し、帰りは 11時 30分頃

を予定している。 

幼児教育課：28 年度の保育所、幼稚園の募集は本日締切。昨日まで藤田保育所 53 名、くにみ幼稚園

121名、3歳児は 51人中 35人申し込みある。 

１２、その他 

引地次長：１２月教育委員会は１２月７日（月）に実施したい。 

      

 

１３、閉  会  午後１２時０５分 

 

 

 

上記記録の正確なることを認めここに署名する。 

 

平成２７年１１月１３日 

     

       議事録書名人 

          １番委員  

           

          ２番委員  

 

会議書記     学校教育課主任主査兼学校教育係長 黒澤 敦子 

 

 

※授業参観（３校時）、給食試食会 


